



AVISO DE LICITACION PUBLICA
REPÚBLICA DE HONDURAS
MUNICIPALIDAD DE SIGUATEPEQUE
A TRAVÉS DE LA UNIDAD MUNICIPAL DESCONCENTRADA "AGUAS DE SIGUATEPEQUE"
EL FONDO DE COOPERACIÓN PARA EL AGUA Y SANEAMIENTO (FCAS)
LA AGENCIA ESPAÑOLA DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL PARA EL
DESARROLLO (AECID)
PROCESO DE LICITACIÓN PÚBLICA
No. LP/HND-020-B/001-2022

1. La Municipalidad de Siguatepeque a través de la Unidad Municipal Desconcentrada "Aguas de Siguatepeque" en el marco del programa "Mejora de la Gestión del Recurso Hídrico de las Microcuencas Productoras de Agua y Mejora del Sistema de Agua Potable y Saneamiento en Zonas Periurbanas y Rurales del Municipio de Siguatepeque, Comayagua, Honduras, HND-020-B, invita a las empresas interesadas en participar en la Licitación Pública No. LP-HND-020-B/001-2022 a presentar ofertas selladas para:

"Adquisición de Vehículo Pick Up, Doble Cabina, 4x4, doble tracción, para uso del Programa Mejora de la Gestión del Recurso Hídrico de las Microcuencas Productoras de Agua y Mejora del Sistema de Agua Potable y Saneamiento en Zonas Periurbana y Rurales del Municipio de Siguatepeque, Comayagua, Honduras, HND-020-B"

2. El financiamiento para la realización del presente proceso proviene de fondos de una Subvención de Cooperación Internacional otorgada por el Instituto de Crédito Oficial (ICO) del Gobierno de España, con cargo al Fondo de Cooperación para Agua y Saneamiento (FCAS) de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) para llevar a cabo el programa Mejora de la Gestión del Recurso Hídrico de las Microcuencas Productoras de Agua y Mejora del Sistema de Agua Potable y Saneamiento en Zonas Periurbanas y Rurales del Municipio de Siguatepeque, Comayagua, Honduras, HND-020-B.

3. La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

4. Los Documentos de Licitación están disponibles, de manera gratuita, tal y como establece el Convenio de Financiación, en las páginas siguientes: www.honducmpras.gob.hn y www.aecid.hn

5. Las ofertas deberán presentarse en la siguiente dirección: En el salón de reuniones de la Unidad Municipal Desconcentrada "Aguas de Siguatepeque", Barrio Abajo sobre 5ta. Calle entre 4ta. avenida y 5ta. Avenida, sur este, ciudad de Siguatepeque, Departamento de Comayagua, Honduras, C.A., a más tardar a las 3:00 p.m. del 21 de febrero de 2022.

Las ofertas que se reciban fuera del plazo serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir en la dirección indicada, en la misma fecha a las 3:15 p.m. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una **Garantía de Mantenimiento** de la Oferta por un monto equivalente al menos del 2% del monto total de su oferta y con una vigencia mínima de treinta (30) días adicionales, posteriores a la fecha de vencimiento de la vigencia de las ofertas.

Siguatepeque, Departamento de Comayagua, 21 de enero del año 2022.

Ing. Fernando Luis Villalvir Martínez

Gerente General de la Unidad Municipal Desconcentrada "Aguas de Siguatepeque"

"Programa Mejora de la Gestión del Recurso Hídrico de las Microcuencas Productoras de Agua y Mejora del Sistema de Agua Potable y Saneamiento en las Zona Peri-Urbana y Rurales del Municipio de Siguatepeque, Comayagua, Honduras"

EL DOSSIER DE ATENEA

eldossierdeatenea@yahoo.es



Coronel de Justicia Militar
Santos Nolasco Guifarro

Rol de la mujer en la sociedad y en las Fuerzas Armadas de Honduras

Hablar de la mujer en un contexto general es referirse a un ser que fue creado por Dios a su imagen y semejanza, con el grandioso don de posibilitar la continuidad de la raza humana, son un ejemplo de inteligencia y fortaleza, aspectos que se ven reflejados en la capacidad para superar las adversidades que se le presentan en un mundo complejo en el cual los desafíos cada vez son difíciles, no obstante, la mujer ha tenido la sabiduría para enfrentarlos y vencerlos, consolidándose como base fundamental de la familia, la comunidad y la sociedad.

Las mujeres a lo largo de la historia han demostrado ser capaces en cualquier ámbito de desempeño, han asumido responsabilidades, obligaciones, las que han cumplido con eficacia, porque sin lugar a dudas tienen la capacidad de pensar, discernir y decidir sobre circunstancias de importancia y trascendencia social, para ayudar y contribuir en la toma de decisiones; de ahí que, la mujer es un ser esencial, primordial y vital que ha hecho aportes extraordinarios en la ciencia, la cultura, la política, el deporte, el arte, en general en todas las áreas del conocimiento humano, aspectos que han marcado incluso puntos de inflexión en la evolución de las naciones.

En los últimos años las sociedades han experimentado vertiginosos cambios, los cuales presentan nuevos retos, los que a su vez han generado nuevas oportunidades; en este contexto y de manera simultánea, las Fuerzas Armadas de los países diseminados en el globo terráqueo, han experimentado innovaciones cualitativas y cuantitativas, las que han permitido enfrentar con éxito los nuevos desafíos, entre estos cambios significativos destaca la incorporación de las mujeres a la profesión militar.

Honduras como parte de la realidad mundial, no es la excepción, se han insertado las modificaciones necesarias para adaptarse de la mejor manera a las nuevas exigencias de un mundo globalizado y dominado por la tecnología, en tal sentido las Fuerzas Armadas de Honduras, han efectuado transformaciones estructurales, las que están contenidas en sus planes estratégicos de desarrollo, donde al igual que en otros paises del mundo, uno de esos cambios lo constituye la inclusión de la mujer en sus diversos cuadros orgánicos.

Es de hacer notar que el importante rol que representa la mujer en la institución militar desde siempre ha sido identificado en las Fuerzas Armadas de Honduras, reconociendo que son un factor vital en el cumplimiento de la misión principal traducida en la defensa de la soberanía nacional y las misiones secundarias que en muchos casos están relacionados con beneficios directos a la población proveniente de los diversos estratos que integran la sociedad.

La incorporación de la mujer en las Fuerzas Armadas fue en la década de los 90, cuando la Academia Militar de Aviación admitió un grupo de aspirantes a cadetes de vuelo, años más tarde lo hace la Academia Militar General Francisco Morazán, quien también admite en sus planes de formación otro considerable grupo de señoritas, hecho que posteriormente es replicado en la Fuerza Naval.

Es meritorio mencionar que la participación de la mujer en las Fuerzas Armadas de Honduras es integral, su presencia es notable en las fuerzas de tierra, aire y mar, en la actualidad ostentan los más altos grados y categorías que contempla la estructura orgánica de las Fuerzas Armadas.

La mujer en las Fuerzas Armadas desarrolla diversas funciones, tanto en los niveles táctico-operacionales como en los administrativos; siendo destacable el hecho, de que Honduras es uno de los primeros países de Latinoamérica en graduarlas como pilotos de aviones de combate, es así que con su valentía, coraje y profesionalismo, han alcanzado hasta los más altos grados de la escala jerárquica militar, demostrando en todo momento índices de eficiencia al cumplir las tareas encomendadas.

Este 25 de enero se celebra el día de la mujer hondureña, instituido mediante decreto legislativo N° 29, de fecha 25 de enero de 1955, es momento oportuno para reconocer su invaluable contribución al desarrollo de familia, de la comunidad y de la sociedad, para ellas nuestra consideración, respeto y permanente admiración, pero el reconocimiento no solo es este día, es permanente ya que la importancia de sus ejecutorias trasciende en el tiempo.

Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo



Invitación a Licitar

No. 00087688/002-2022

Contratación de Programa de Pólizas de Seguros Corporativos para Hondutel por un Período de 10 Meses (desde las 12:00 horas del mediodía del 28 de febrero de 2022 hasta el 31 de diciembre de 2022 a las 12:00 horas del mediodía)

- El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) a través del Proyecto 00087688 "Transparencia en la Gestión Estratégica de Hondutel" invita a compañías de seguros elegibles a presentar ofertas para suscribir las pólizas de seguros corporativos para la Empresa Hondureña de Telecomunicaciones (Hondutel), por un período de 10 meses.
- Tener en cuenta que esta convocatoria se está realizando a través del sistema en línea del PNUD denominado eTendering. En consecuencia, si se encuentra interesado en participar en este proceso, deberá estar registrado en dicho sistema. Para revisar la convocatoria y el procedimiento de presentación de ofertas bajo eTendering favor dirigirse al siguiente enlace de la Página Web del PNUD, Adquisiciones/Procesos Vigentes - Honduras: <http://www.hn.undp.org/content/honduras/es/home/about-us/procurement.html>
- Se celebrará una conferencia previa virtual el día 25 de enero de 2022, a las 10:00 a.m. (hora oficial de la República de Honduras GMT -6), a través de la plataforma Zoom, Los proveedores interesados en asistir deberán enviar una notificación por escrito al siguiente correo electrónico: adquisicionespnudhn@undp.org; hasta las 05:00 p.m. (hora oficial de la República de Honduras GMT-6) del 24 de enero de 2021 para confirmar su participación, indicando nombre, y cargo en la compañía de seguros y correo electrónico de cada uno de los asistentes. Se admitirá como máximo a dos (2) representantes de cada empresa. Una vez registrado, el proponente recibirá un enlace para ingresar a la reunión vía Zoom y una contraseña para el ingreso en la fecha y hora agendada.
- La fecha límite para la presentación de ofertas mediante eTendering es el 1 de febrero de 2022, hasta las 17:30 horas (GMT 6, República de Honduras), tenga en cuenta que para la presentación de ofertas mediante eTendering la zona horaria del sistema es EST (Nueva York). **No se aceptarán ofertas tardías sin tolerancia.**

El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) es el organismo mundial de las Naciones Unidas (ONU), que promueve el cambio y conecta a los países con los conocimientos, las experiencias y los recursos necesarios para ayudar a los pueblos a forjar un mejor futuro